



こんにちは!

# 西箕輪保育園です

令和6年11月 西箕輪保育園

地域の皆様、こんにちは。日頃より大変お世話になっております。

暑い夏がなかなか過ぎず、ようやく秋かと思ったら一気に涼しくなってきましたね。西箕輪保育園の子どもたちは、毎日好きなあそびを楽しんだり、さまざまな行事を経験したりして、心も体も成長してきました。子どもってすごいです!

これから寒くなりますが、心も体も健康に過ごしていきたいと思います。



## 頑張った 運動会!

## 楽しかった 運動会!

今年度は急遽小学校の校庭をお借りして広々・伸び伸びと行うことができました。  
暑い中練習を重ね、頑張ってきた最高の姿を、当日お家の皆さんに見てもらうことができました。



## 当日



当日は雨が心配でしたが、本降りにならず良かったです。お家の方々の温かい声援で心ほかほかな運動会でした。



練習を重ね、日に日に遅くなっていく子どもたち。  
負けたくない!最後まで頑張る!  
そういう気持ちも味わいました。

## 練習



年長さんは、保育園最後の運動会。  
「最後」って言うだけで感動☆  
年中さんは、2回目の運動会。  
去年とは違う姿に感動☆  
年少さんは、初めての運動会。  
可愛い姿に感動☆



# 防災講習会



今年度も、西箕輪消防団主催の「防災講習会」が行われました。

防災クイズで防災のことをお勉強したり、消防車に乗せてもらったり、子どもサイズの防火衣を着せてもらったりして、大喜びの子ども達でした。



## 数年ぶりの 祖父母参観開催

コロナ禍でしばらく開催できなかった祖父母参観を開催しました。おじいちゃんおばあちゃん方の温かい雰囲気にもまれた時間でした。

一緒に遊んでもらった後は、子どもたちのステージ発表を見て頂きました。子どもたちも嬉しそうでしたが、おじいちゃんおばあちゃんたちの見つめる優しいお顔が印象的でした！



## あんまん肉まん パーティー

給食先生が生地を作ってくれて、自分用のあんまん肉まんを作りお昼に頂きました。美味しくできました！「自分で作った！」という特別感。「作って頂く」食への感謝を育んでいます。



## 🎃 ハロウィンパレード！



さつまいもを収穫したり、庭でやきいもをしたり、秋を満喫中です。



お面や衣装を作って、この日を楽しみにしていた子どもたち。10/31は、地域を練り歩き、ぬくもり館に大集結！館長さんたちに体操を披露してきました。

帰り道、小学校に立ち寄り校長先生たちにご挨拶をしてきました。



未満児ちゃんたちも日に日に大きくなって遅くなってきています。



・・・地域の皆様へ・・・

前号の地域回覧をご覧いただいた地域の皆様から、不要になった折り紙や色鉛筆、石鹸、クリスマスツリー用に生のもみの木等、たくさんのご厚意を頂きました。子どもたちの遊びに大活躍です！ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。



ご近所の方が駐車場の草取りを暑い夏中もしてくれたり、落ち葉を集めてくれたり、なかなか保育士の手が回らないので本当に助かっています。ありがたい限りです。



〒399-4501

伊那市西箕輪 3900-138

TEL/FAX 78-3402

園長 篠平 明美